



Schulsozialarbeit am Friedrich-Abel-Gymnasium

Hallo liebe Eltern, liebe Kinder und Jugendliche,

Januar 2022

es ist an der Zeit mich bei Ihnen vorzustellen!



Mein Name ist Sarah Hahn und ich bin seit 01.01.2022 als Schulsozialarbeiterin bei der Stadt Vaihingen/Enz am Friedrich-Abel-Gymnasium tätig.

Meine Aufgabe ist es, Ansprechpartnerin für alle Belange der Schüler und Schülerinnen zu sein, z.B. unterstütze ich

- bei persönlichen und sozialen Schwierigkeiten,
- bei Sorgen und Problemen mit Freunden, Eltern und Lehrkräften
- und im Umgang mit Konflikten.

Ich helfe und berate beispielsweise in Krisensituationen und bin als Vertrauensperson für Ihre Kinder in schwierigen Lebenslagen da.

Das Angebot der Schulsozialarbeit ist freiwillig, die Gesprächsthemen werden vertraulich behandelt und unterliegen der Schweigepflicht.

Aber auch Ihnen als Eltern biete ich Beratung und Unterstützung an, z.B. wenn Sie sich aus unterschiedlichsten Gründen Sorgen um ihr Kind machen oder Fragen zur Erziehung haben. Bei Bedarf vermittele ich zu weiteren Beratungsstellen oder anderen Fachdiensten.

Neben der Beratung arbeite ich auch mit einzelnen Klassen.

Ziel hierbei ist es, den Klassenverband zu stärken, soziales Verhalten zu trainieren sowie präventiv altersspezifische Themen zu bearbeiten.

Wenn Sie mit mir Kontakt aufnehmen wollen, erreichen Sie mich an der Schule im Raum N1.06. In der Regel sind meine Bürozeiten Montag, Dienstag, Donnerstag und Freitag von 8.00 Uhr bis 15.00 Uhr (Ausnahmen sind möglich).

Ich bin telefonisch unter folgender Nummer zu erreichen: 01732869231 oder per Email unter schulsozialarbeit-hahn@vaihingen.de.

Ich freue mich auf eine spannende Zeit mit vielen neuen Erlebnissen und hoffe auf eine gute, vertrauensvolle sowie kooperative Zusammenarbeit mit Ihnen und Ihren Kindern!

Herzliche Grüße

Sarah Hahn

Schulsozialarbeiterin

Friedrich-Abel-Gymnasium

0173/ 2869231 oder **schulsozialarbeit-hahn@vaihingen.de**